

Kunjungan Silaturahmi Ke Kades Lamusung, Kapolsek Seteluk Bagikan Bubuk ABT

Syafruddin Adi - MATARAM.INFORMAN.ID

Sep 27, 2024 - 10:01



Kapolsek Seteluk Iptu Siswoyo SH., saat bersilaturahmi di Desa Lamusung, Kec Seteluk, Kab. Sumbawa Barat, (27/09/2024)

Sumbawa Barat NTB - Kapolsek Seteluk Iptu Siswoyo SH., melaksanakan kunjungan silaturahmi ke Kepala Desa Lamusung, Kec. Seteluk, Kab. Sumbawa Barat, Jumat (27/09/2024).

Kedatangan Kapolsek Seteluk disambut hangat Kades Lamusung Surya Katna beserta seluruh staf Pemerintah Desa setempat di Aula Kantor Desa Lamusung.

Dalam keterangannya, Kades Lamusung Surya Kitna menyatakan rasa syukur dan terimakasih kepada jajaran Polsek Seteluk yang begitu memberikan perhatian kepada Desa Lamusung sehingga sampai hari ini seluruh program pemdes ini berjalan dengan lancar.

“Ini tentu berkat dukungan rekan-rekan kita dari kepolisian. Alhamdulillah hingga saat ini Situasi Kamtibmas di wilayah ini cukup Kondusif, “pungkasnya.

Kapolres Sumbawa Barat AKBP Yasmara Harahap SIK., melalui Kapolsek Seteluk Iptu Siswoyo SH., mengatakan kunjungannya ke Desa Lamusung dalam rangka meningkatkan silaturahmi dengan Kepala Desa dan seluruh staf agar pelaksanaan tugas-tugas pemerintahan desa dapat berjalan lancar.

Disamping itu tugas kepolisian dalam memelihara Kamtibmas di suatu wilayah juga dapat terwujud dengan baik berkat silaturahmi yang terjalin solid.

“Tentu segala bentuk koordinasi akan terbangun lancar jika komunikasi dengan seluruh staf Desa terjalin dengan bagus. Maka untuk mewujudkan Kamtibmas akan mudah dicapai atas kerjasama seluruh staf desa dan masyarakat, “jelasnya.

Selain menjalin silaturahmi, pada kunjungan tersebut Kapolsek seteluk menyerahkan bubuk ABT yang nantinya akan dibagi-bagi kepada warga masyarakat, sebagai upaya mencegah terjangkitnya penyakit demam berdarah.

“Kami sampaikan kepada Pak Kades dan seluruh Staf agar kita bersama-sama menghimbau warga untuk menjalani pola hidup sehat serta selalu memperhatikan kebersihan lingkungan, “tutupnya. (Adb)